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Botucatu, 05 de janeiro de 2024.

Ilmo. Sr.

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP

Cláudia Maria Gabriel, Secretária Municipal de Educação, vem perante Vossa Excelência, em

atenção ao respeitável Requerimento nº 774, aprovado em Sessão Ordinária de 18/11/23, de autoria do

vereador Sargento Laudo - PSDB que solicita possibilidade da manutenção dos funcionários do

Instituto Anglicano, garantindo, assim a continuidade de excelência do serviço prestado à comuunidade.

A Secretaria de educação após aprovação de um Plano de Trabalho não tem competência técnica

para fazer ingerência na contratação de colaboradores.

No entanto, no referido caso, esta Secretaria intercedeu por todos os colaboradores às novas

organizações que se comprometeram a avaliar todos os casos para possível absorção dos profissionais.

Respeitosamente,   
ARA ra

Cláu 1a Maria í

Secretária Municipal de Educação


